
TreiiÆ-Dames: et si un:
tracé

o

s ancien existait ?
Alors que la Ville de Cagnes veut rétablir ce chemin historique qui relie St-Laurent à Villeneuve,
quitte â passer en forcel des documents pourraient remettre en question I'itinéraire.
I I y a d'abord eu llaga- c Des documents
I cËment de Loiis attestent que le
I Negre. .lvous auons tracé passe plur
obtenu un accord à l'amia- au nord I
ble auec des propriêtaires
pour la,rêhabilitation de Entre le Vallon des Vaux
la section centrale dù che- et Ie chemin de la Campa-
min -des Treize-Dames. nette, la section ' s'est per-

Mois il reste un noyau dur due et ne peut plus être
qui ne ueut Pas, a entamé empruntée o, eontextua-
ie maire dô Cagnes-sirr- lise la Ville. Qui est bien
Mer lors du dernier con- . décidée à retrouver ce
seil municipal, jeudi.Alors tracé.
nous allons faire une. dé- Lors du conseil municipal,
claration d'utilité publiquè I'intervention de I'oppo-
pour espérer aboutir un sante Isabelle Utrago a
jour à ce chemin qui nous chamboulé toutes les cer-
rappellera que nous auons titudes :. Vous parlez d'qn
une histoire., tracé historique qui date
Puis, au fil des discus- de 1888 mais quelles-preu-

sions avec son opposi- uesalondecetracé?Les
tion, son avis a changé. Et propiétaires qui sont con-
la raison l'a emBorté sur tre I'expropriation m'ont
I'agacement : la délibéra- montré des documents an'
tion a été retirée. Un térieurs qui aftestent que
groupe de travait a été le tracé passe beaucoup
éréé, entre opposition, plus au noîd. '
majoritéetriverains,afin. - .r ----r^ L.
de irouver la solution par- { lt irelqn Don
faite. 6e cOntlnuer

'C"if" qui permettrait de ler recherrcher n
rétablir la continuité de Des propos qui.vont dans
ce:chemin communal qui le sens de ceux de I'autre
relie Villeneuve-Loubet à opposant,.LionelDolciani,
Saint-Laurent-du-Var et qui est allé fouiner auxca-
qui, sur 1,6 km, n'existe dastres. - Ia présence
plus. . d'une Pôrtioh entièrement
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refaile et praticcble sur la
commane de La Gaude
peut poser question'sur le
trocê historique et ses oa-
riantes aux fik des siècles.
II serait bon dp continuer
les recherches historiques

sw ce Point. .
-C'est justement le'but du
groupe de travailcréé, à
la suite de cet échange,
par Louis Nègre.
* Je rerntoie ladéIiMmtion
à unprochain conseil mu-

nicipat. Je nomme Richard
Leman [adjoint ara maireJ
président de la commis-
sion ad hoc dons laquelle
uiendra gui uoudra. Je
ueux qa'on sorte ce che'
min parce que si on ne Ie
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'fait pqs, c'est qu'on est
mCuUAiS -, A Conclu le
maire.
n py4s6 ,, alaneé Isabelle
Utrago àtravers tasa{e
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